

SANTÉ, VILLE DE ROANNE

VOYAGE EN ALGÉRIE : PRÉCAUTIONS CONTRE LE CHOLÉRA

Roanne



L'épidémie de choléra qui se développe en ce moment en Algérie oblige les voyageurs se rendant en Algérie à certaines précautions.

Publié le 27 septembre 2018

Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Pour les voyageurs se rendant en Algérie, il est recommandé de se laver les mains très fréquemment à l'eau et au savon ; utiliser de l'eau bouillie ou purifiée pour se laver les dents ; ne pas consommer de glace ; faire bouillir le lait non pasteurisé ; ne manger que des aliments bien cuits ; les fruits et des légumes doivent être épluchés. Pour ceux qui arrivent d'Algérie : surveillez l'apparition des symptômes (douleurs abdominales, diarrhée, vomissements) du choléra pendant les 5 jours qui suivent le retour. En cas d'apparition des symptômes, consultez en urgence. Réhydratez-vous avec des solutions disponibles en pharmacie ; recouvrez les selles et vomissements avec de la Javel dans la cuvette des WC avant de tirer la chasse d'eau...

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

